

令和3年6月定例記者会見

令和3年6月3日(木)午前10時～

<主な内容>

○ 砺波チューリップ公園の再整備事業について

・先日5月29日(土)に旧チューリップタワー及び屋外ステージへの感謝を込めたクロージングイベントを感染防止対策をしっかりと講じながら開催した。今後、7月中旬までに解体工事を完了し、引き続き跡地の花壇整備等の工事に着手していく。

○ 今後のイベントについて

・例年、6月は「庄川観光祭」、「となみ夜高まつり」など市民の皆さんが中心となって盛り上げる賑やかな祭りが開催されるが、今年も新型コロナウイルスの影響で中止。
・「花しょうぶ祭り」や「市民体育大会」については、一部規模を縮小し、これまで以上に感染防止対策をしっかりと講じながら行う予定としている。

○ 新型コロナワクチン接種について

・65歳以上の対象者へのワクチン接種を加速させるため、集団接種において新たに3つの対応策を実施し、予約枠を拡充する。

①集団接種の1日あたりの接種人数を6月13日(日)分から300人を500人に拡充。

②6月26日(土)から毎週土曜日に6回の「集団接種日」を追加。

③6月5日(土)から「ものがたり診療所」を集団接種サテライト会場として設置。

・接種順番については、国の方針に基づく優先順位が示されているが、砺波市ではこの優先順位に並行して、市独自でクラスター対策として「市内の小中学校に勤務する教員等」、「市内の保育所・認定こども園・幼稚園等に勤務する職員」、「民生委員児童委員」の方の先行接種を行えるよう関係機関と調整中である。

○ 落葉等専用ごみ袋(通称:グリーンバッグ)について

・屋敷林保全のための負担軽減を図るため、7月1日より落ち葉や小枝等を燃えるごみとして排出しやすい、落葉等専用ごみ袋(通称:グリーンバッグ)による回収を始める。これらを活用していくことで、野焼きによらない方法で落ち葉や剪定枝の処理を推進する。

○ “ようこそ「となみ」&やっぱり「となみ」”砺波暮らし応援プロジェクトについて

○ 砺波市光ケーブル化事業について

・7月末に庄川の東側、庄東地域の一部において開局される予定

○ 市議会6月定例会について